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I No ~g. 33 	 .OGGEITO: Operazioni. di variazioni e assestamento generale l 
I del Bilancio di Previsione esercizio Finanziario 2011.· 

i 29.11.2011 	 ! 

L'anno duemila UNDICI il giorno VENTINOVE del mese di NOVEMBRE alle ore 18.00 

nella sala delle adunanze Consiliari del Comune suddetto, 

Alla convoeazione ORDINARIA di oggi partecipata dai Sigg.ri: Consiglieri a norma di legge risultano 

all'appello nominale: 

~R-·-ixzo~~~~~-!-I-G~E-Rl-···~-Jr.-··I"Koti j A~;;:~:~" I~am4~-!L
li 

I Tilenni Scaglione Anrelio 


· Galati Pizzolante Antonino 

i 

I
I Galati Sebastiano 

! Bontempo Giovanni 

· Lupica Rinato Nunzio 

· Sanfilippo Frittola Francesco 

• Galati Sansone Salvatore 

SI 

NO 

I SI 

SI 

. SI 

NO 

SI 

I 

, . Galati Muccilla Salvatore 

I Tilenni Dianni Giuseppe 

I Cantali Antonio 

• Bontcmpo Enrico 
I 
I Conti Taguali Francesco 

Conti Taguali Rosario 

-------_. 


I NO 


NO 


NO 


ISI 

NO 


NO 


Assegnati nO 15 era gli assenti giustificati (art. 173 O.RL) Assenti nO 7 

In carica nO 15 	 Risultano che gli intervenuti sono in numero legale Presenti nO 8 

Presiede il Sig. ARCODIA PIGNARELLO RODOLFO nella Sua qualità di Presidente 

La Seduta è Pubblica 

Partecipa il Segretario Comunale Dott.ssa Mara Zingale. 

Nominati scrutatori i Sigg.rif////1I/1I1I/1! 

Il Presidente dichiara aperta la discussione sull'argomento in oggetto regolarmente iscritto all'ordine del giorno. 
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IL PRESIDENTE 


Da il Benvenuto al nuovo Segretario Com.le Dott.ssa Mara Zingale, augura un Buon lavoro 

auspicando che possa prendere presto una decisione e restare come titolare della segreteria dei 

Comuni convenzionati. 

Dà lettura del II punto all'O.D.G. ad oggetto:" Operazioni di Variazioni e assestamento generale 

del Bilancio di Previsione esercizio finanziario 2011". 


Presenti e votanti n.13. 


Prende la parola la rag. Coci Lina è illustra in modo dettagliato la proposta come da allegati 

inclusi. 

Chiede la parola il Coso Galati M Salvatore, Capo Gruppo di Minoranza, egli augura buon 

lavoro e benvenuto al nuovo Segretario com.le Dott.ssa Mara Zingale. 

Dichiara inoltre, che, trattandosi di Variazione di Bilancio essi si astengono abbandonando la 

seduta, con eccezione del coso Bontempo Enrico; 

Presenti n. 8 

Assenti n. 7 Galati M. Salvatore, Cantali Antonio, Tilenni D. Giuseppe, Conti T. Francesco, 

Conti T. Rosario, Galati P. Antonino e Sanfilippo F Francesco. 


Chiede la parola il Coso Galati Salvatore, capo gruppo di maggioranza, augura buon lavoro al 

nuovo Segretario comunale, ringrazia il consigliere Bontempo Enrico, della responsabilità e 

serietà dimostrata, continuando rammenta che la minoranza spesso si assenta su questi punti 

importanti, affinché non venga costituita la maggioranza utile al voto, ciò esula del compito che i 

cittadini hanno loro assegnato. 


Interviene il Vice Sindaco Antonino Cantali, augura buon lavoro al nuovo Segretario Comunale, 

egli dichiara di sentirsi soddisfatto, in quanto anche quest' anno si ha un buon equilibrio di 

Bilancio, i consiglieri di minoranza si sono dimostrati anche in questa occasione degli 

irresponsabili, così facendo dimostrano il totale disinteresse per tutti coloro che gli hanno 

accordato fiducia. 

Il Consigliere di maggioranza Tilenni Aurelio, interviene con un accenno di benvenuto al 

Segretario Comunale dott.ssa Mara Zigale augurandogli buon lavoro. 

Ringrazia il Consigliere Bontempo Enrico per essere rimasto dimostrando serietà e correttezza nei 

confronti di tutti coloro che lo hanno votato, grazie alla sua presenza si ha la possibilità di 

arrivare alla maggioranza. 

Il Consigliere Bontempo Enrico, egli da il benvenuto alla dott.ssa Zingale, sostiene che questo 

è periodo di crisi, pertanto bisogna adoperarsi con maggiore impegno a cercare contributi 

lavorando in collaborazione; 

Il Vice Presidente Rizzo Tiziano, previo auguri di benvenuto al Segreterio Com.le, approva con 

soddisfazione che anche quest'anno si ha un buon equilibrio di Bilancio, ciò significa che 

l'Amministrazione si è impegnata lavorando veramente bene; 

Interviene il Consigliere Bontempo Giovanni, anch' egli da il benvenuto alla dottoressa 

Zingale, augurandogli buon lavoro; 


Interviene II Sindaco Salvatore Pinzone, augura buon lavoro alla dottoressa Zingale, afferma 

che, momentaneamente è a scavalco si sta aspettando che essa si decida. 

Dichiara di ritenersi soddisfatto del lavoro svolto in quest'anno, in quanto abbiamo un buon 

equilibrio di bilancio, purtroppo i costi per mantenere tutti i servizi necessari aumentano mentre 

invece i trasferimenti concessi sono sempre gli stessi. Sottolinea che quasi ogni giorno, gli 

amministratori si recano a Palermo per cercare di reperire in ogni modo le somme che quantomeno 




ci spettano. Si cerca di trovare più soluzioni possibili per recuperare somme anche minime che 

prima venivano prese meno in c.onsiderazione. Si sperava di avere maggiori introiti in quanto 

con l'approvazione del P .R.G. si sarebbero rilasciate ulteriori concessioni edilizie, con la 

rinegoziazione dei mutui abbiamo qualche vantaggio, porta anche a conoscenza del rimborso 

dell'Iva che verrà fatta sui servizi esternalizzati per un importo di 37.000,00. 

Continuando il Sindaco, fa notare che proprio su questo, se il gruppo di minoranza fosse stato 

presente avrebbero potuto confrontarsi e magari destinare assieme queste somme dove 

necessitavano maggiormente, per tutto ciò chiede che sia messo a verbale che il gruppo di 

minoranza assentandosi in un punto cosi importante, ha dimostrato il totale disinteresse dei 

problemi della collettività; 


Chiede la parola il Consigliere capo gruppo dì maggioranza Galati Sebastiano, egli rammenta, 

come spesse volte il gruppo di minoranza si assenta in punti così importanti per non costituire la 

maggioranza utile al voto, in questa circostanza dichiara, avrebbe potuto esserci un confronto e 

collaborando si poteva proporre un emendamento per destinare queste somme dove 

maggiormente necessitano, comunque egli esprimendo massima fiducia nell'Amministrazione 

ritiene giusto che sia il Sindaco a proporre in quali capitoli inserirli, essendo egli al corrente delle 

necessità; 

L'Amministrazione in collaborazione con i consiglieri presenti decide di proporre un 

Emendamento e in consiglio stesso vengono stornate le somme. 


Presidente chiede al civico consenso di passare alla votazione dell'emendamento proposto. 

Voti favorevoli all'Emendamento n. 8 su n. 8 consiglierei presenti. 

Voti favorevole alla proposta n. 8 su n. 8 consiglieri presenti. 


IL CONSIGLIO COMUNALE 

Sentiti gli interventi che precedono; 
Visto l'OAEE.LL. vigente nella R.S.; 
Con voti favorevoli n. 8 all'unanimità. 

DELIBERA 

l. 	 Di approvare siccome approva la proposta di delibera ad oggetto:"Operazioni di variazioni e 
assestamento generale del Bilancio di previsione esercizio finanziario 2011"; 

2. 	 Di approvare l'emendamento proposto che allegato alla presente forma parte integrante e 
sostanziale del presente atto; 

3. 	 Con voti favorevoli n. 8 la presente deliberazione viene votata all'unanimità e dichiarata 
immediatamente esecutiva. 
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